

Frau Stadtpräsidentin Schättiger eröffnet die Sitzung um 17.00 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, dass die Ratsherren Grimmelsmann, Langas und Micheel fehlen. Die Ratsherren Grassau, Hentschel und Maschmann-Lück werden sich verspäten.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger weist daraufhin, dass im gestrigen Ältestenrat die Einigung getroffen worden sei, die Tagesordnung aus sachlichen Gründen umzustellen. Ein Entwurf der voraussichtlichen Tagesordnung sei den Mitgliedern der Ratsversammlung durch die Verwaltung am Vormittag zugesandt worden.